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■ 創 立 １９８７年（昭和６２年）６月１４日
■ 例会場  国民宿舎 「サンロード吉備路」
■ 例会日  毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

前回（4/9 第1671回）例会記録

2023〜2024年度 会長 佐野 重治
幹事 河本 一平

◆発行 ： 会報・雑誌委員会

ゲスト・ビジター：
玉島RC 金谷 晋爾 ガバナーノミニーデジグネート
玉島RC 中塚 裕和 会長

天気：曇り

地区協議会報告
担当：社会・青少年・国際 各委員長

第1672回 例会
（第3例会）

会員卓話
担当：河本会員

2024年4月16日

会員数 免除者 出席者 出席率
訂正分
(2/6)

31名 1名 25名 80.65% 100%

○出席報告 –前回（4/9）例会-

≪会長挨拶≫

次回（4/23）の予定本日のプログラム

今日は久しぶりにこの会場（サンロード）での例会です。
4月から指定管理者も変わりましたが、雰囲気は一緒です。
12/10の青少年親睦野球大会がロータリーの友の記事にな
りました（4月号28頁）。アットワークのトップ記事です。
私が知る限りは当クラブは5回掲載されています。私は野
球大会の前に当日用のユニホームを新調したのですが、大
谷翔平の移籍先ドジャースと同じ色のユニホームになって、
そのことも記事になりました。
今月のロータリーの友には2690地区の他のクラブの記事が
たくさん掲載されています。情報発信のためには必要なの
で、皆さんも是非記事を投稿してみてください。

○メークアップ＆行事出席（敬称略）
【3/26】次年度理事･役員･委員長会議

秋山伸、秋山倫、青江、延武、福本、池上、
茅原、河本、川西、片岡、倉田、岡田、佐野、
笹沼、眞田、清水、田中、津髙、山本、安原
【4/2】次年度親睦委員会

河本、秋山倫、青江、高木、江本、延武、片
岡、倉田、笹沼、高北、中原
【4/7】地区研修協議会

秋山伸、秋山倫、延武、片岡、小原、安原

月 日 行 事 内 容 等 備 考

４月２３日（火） 会員卓話 担当：河本会員

４月３０日（火） 休会

５月 ７日（火） 休会

５月１４日（火） ゲスト卓話 オリコカード

５月２１日（火） 総社RC合同例会 ゲスト卓話 総社市長 片岡聡一様

５月２８日（火） 出前講座 福祉課 わかってほしい障害者のこと

★前回(4/9）のプログラム★ − 地区協議会報告 −

○幹事報告
① 米山梅吉記念館より賛助会入会のお願い
② 笠岡東RCより、IMのお礼状
③ 新見RC小林ガバナー補佐より、クラブ協

議会の日程。当クラブは6/18（火）です。
④ 榊原地区ガバナーエレクト事務所より、

ガバナー月信表紙用の「奉仕活動事業の
お写真」募集のお願いあり。

⑤ 石倉ガバナー事務所より、「ロータリー
青少年指導者養成プログラムセミナー」
の案内あり。

⑥ 4月のロータリーレートは、1$=151円

○SAA報告 ☆スマイル、ファイン
【秋山会員】IM記念ゴルフ大会で3位になりま
した。【山本会員】同じく2位になりました。

○職業奉仕委員会：山本委員長
功労者の表彰にあたり、会社に協力的な方

等を推薦してください（全体で3〜5名です）。

○親睦委員会−4月お祝い
【誕 生 日】福本会員
【婦人誕生日】田中めぐみ様
【結婚記念日】薬師寺会員、秋山伸会員、

源会員、眞田会員、中原会員
【創立記念日】福本会員、源会員、延武会員、

眞田会員

4/7（日）11時から岡山のコンベンションで行われました。
会長分科会で、榊原次期ガバナーから、会員増強に力を入れるこ
と、特に女性会員を入れることがクラブの活性化に繋がると説明
を受けました。先日、県大の沖学長にお会いして、ローターアク
トクラブを作りたいと伝えたところ非常に喜ばれました。そのこ
とを分科会で発表したら、部門別の講評と全体講評でも取り上げ
ていただきました。是非、進めたいと思っています。
ポリオが3年間発生しないことが確認されれば、日本で800億円使
われている予防接種が不要になるそうです。秋山伸

会長エレクト

秋山倫
次期幹事

延武次期職業
奉仕委員長

地区資金予算の変更があり
ます。クラブセントラルへ
の登録をお願いします。
（詳細な資料を作成頂いて
いるので、皆さん読んでみ
てください。）

職場訪問の様子を事
前に録画して例会で
再生する等、工夫さ
れた事例等を紹介し
て頂きました。

【ゲスト挨拶】
金谷様 中塚様

2026−27年度のガバナーに指名を頂きました。
正式に決まるまでは色々ありました。最後は
JCの大先輩にこんこんと30分くらい教えを頂
きましした。
玉島RCは、私が入会した当初は暗かったです。
行くのが嫌でした。でも今はとっても良い雰

囲気です。女性会員が5名います。柔らかくなって楽しい
例会になりました。笑いが絶えません。来年以降の国際大
会は第6グループでツアーを組んで行きたいです。うちの
会長の中塚が旅行会社なので企画を考えています。
2年後のガバナーに向けて頑張っていきますので、是非、
ロータリーの友情でお支えください。

ガバナーを出す
ことになりまし
た。皆様のご協
力をよろしくお
願いします。
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